



Corneilhanais et Céronnais réunis pour la fête de Sainte Céronne



UNE DÉLÉGATION DE HUIT CÉRONNAIS ÉTAIT À CORNEILHAN DU 14 AU 17 NOVEMBRE, POUR UN GRAND WEEK-END PLACÉ SOUS LE SIGNE DE L'AMITIÉ ET DE LA GASTRONOMIE.

Dès son arrivée, M^{me} Dominique Ragot, Maire de Ste Céronne-lès-Mortagne, est allée à l'école pour procéder aux échanges de correspondance entre les élèves de nos deux villages.

Dimanche 16 novembre, jour de la Fête de Ste Céronne, après les célébrations religieuses, nous avons pu déguster, lors de l'apéritif, les « Cœurs de Ste Céronne ». Cette excellente viennoiserie créée par M. Romain LEBATTEUR, boulanger de Corneilhan, a été très appréciée. Avant le repas à la salle polyvalente, M. Bertrand GELLY a remis la médaille de Corneilhan à M. Henri BARTHES, ancien secrétaire général de la commune





Jumelage



et auteur de livres sur l'histoire de notre village.
Il a également mis à l'honneur M^{me} Raymonde LIZOT,
ancienne Maire de St Céronne-lès-Mortagne.
Après la paëlla, les convives ont découvert et partagé un magnifique et succulent gâteau : « Le Céronnais », créé par M. Jean-Guy CARRENO, boulanger à Lignan sur Orb.

Un concert interprété par le groupe des « Chantres de la Sainte Chapelle » a clôturé la journée, ce fut un grand moment de musique !
Le lundi matin était réservé à la visite de la cave coopérative « Terroirs en garrigues » et à la dégustation des vins du domaine « Valjulius ».

